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Abstract (en)
The device has an expansion pin (34) whose expansion tab (46) is deformable toward an expanded state in which a free end (54) of the tab is
radially pressed against an inner surface (22) of a housing (20) with a radial locking force to slidingly lock the pin with respect to a rear case (12).
A limitation unit limits the locking force of the tab at a maximal value regardless of axial screwing force applied on a fixation screw (28). Dampening
buffers made of elastic material i.e. foam, are interposed between an edge of a front lens and covering elements.

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif d'éclairage ou de signalisation (10) de véhicule automobile comportant un boitier (12) qui est destiné a étre fixé a
un élément de carrosserie (16) par des moyens de fixation comportant : - un logement de fixation (20) du boitier (12) ; - une vis (28) de fixation qui
comporte une téte cylindrique (30) ; - une cheville a expansion (34) dans laquelle la téte de vis (30) est insérée et qui est insérée dans le logement
de fixation (20) ; - au moins une patte d'expansion (46) de la cheville (34) qui est déformable élastiquement vers un état expansé dans lequel son
extrémité libre (54) est pressée contre la face intérieure (22) du logement (20) avec un effort radial de serrage (FR), - et des moyens pour limiter
I'effort radial de serrage (FR) de la patte d'expansion (46) a une valeur maximale indépendamment de I'effort axial (FA) de vissage appliqué sur la
vis (28).
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